



### 自分の命は自分で守る ～避難訓練と防災学習～

9日(月)の2校時に避難訓練(火災)を実施しました。今回は、消防署の方9名が来校してくださり、放送を聞いて全校児童が運動場に避難した後、消火器の使い方を教えてくださいました。5・6年生が、消火器(今回は訓練用の水が出るタイプ)を使用的に水をあてる練習をしました。子どもが初期消火をすることは、あまりお勧めしませんが、消火器の使い方を知っておくのは大切です。2・4年生は煙体験をしました。火事はいつ起きるか分かりません。実際に火事に出くわしたら、まずは近くの大人に知らせましょう。どんな状況でも、自分の命を自分で守ることが大切です。これからも自分の命を守るための防災学習と訓練を重ねていきます。消防署の皆様、御協力をありがとうございました。



### 見守り隊のみなさん、いつもありがとうございます！

12月11日(水)、子どもたちが安全に登下校できるように日頃からご尽力くださっている見守り隊の方をお招きし、対面式を行いました。これからも、感謝の気持ちを忘れず、見守り隊の方の言う事をしっかり守り、毎日安全に登校できることを願っています。

皆様、子どもたちの登下校や放課後の見守りを、今後もよろしくお願いいたします。



### 3年生が公民館を見学しました！

9日、3年生が総合的な学習で中之庄公民館を訪れました。公民館長さんが作ってくださった資料を基に、中之庄公民館の歴史や役割、昔の中之庄小学校の様子などを、分かりやすく説明していただきました。3年生の子どもたちは、教えていただいたことを一生懸命メモしました。中之庄っ子たちは、自分たちの住んでいる町や学校にますます愛着を持ったようです。地域の皆様のお力により、学習が深まり感謝申し上げます。

